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Carolin Kebekus: Mit der Kirche kann ich nicht viel anfangen

Berlin, 08.09.2016, 08:12 Uhr

GDN - Schauspielerin Carolin Kebekus kann mit der Kirche nicht viel anfangen. "Es ist schwer zu sagen, ob ich gläubig bin", sagte sie
der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe). 

"Jesu Botschaft, dass Liebe alles kann und schafft, würde ich voll zustimmen. Aber ich glaube nicht daran, dass ich Regeln befolgen
muss, damit ich erlöst werde." Manchmal habe sie Sorge in Bezug auf ihren Beruf als Kabarettistin, "dass Gott gleich um die Ecke
kommt und sagt: Moment, habe ich es einer jetzt hier so einfach gemacht? Da stimmt doch was nicht, da müssen wir was ändern", so
Kebekus.
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